

Un nid de frelons asiatiques a été détruit

Mardi après-midi, les pompiers sont intervenus pour éradiquer un nid de frelons asiatiques niché dans un arbre, dans le parc de l'hôtel-restaurant « Le Beau Site ». Une section spécialisée de deux sapeurs pompiers, pour ce genre d'intervention, s'est déplacée depuis Vesoul.

« C'est la première intervention de ce type dans la cité thermale. Et le nid est gros, imposant et visible de loin. Il a environ une hauteur de 60 cm et un diamètre de 40 à 50 cm. Ce nid contient environ 2 000 individus. Un nid gros comme celui-ci peut générer près de 200 nids à son tour car il contient de nombreuses reines », expliquait un pompier.

La présence de ce nid a été remarquée récemment par une employée du site, « les clients n'ont pas été gênés précédemment. On voyait tourner quelques frelons de temps à autre, mais sans plus. Aujourd'hui, les feuilles de l'arbre sont tombées et le nid est devenu très visible ».

Après un premier passage lun-



La première destruction d'un nid luxovien de frelons asiatiques.

di pour évaluer le nid, il a été détruit le lendemain. Pour agir, il a fallu faire appel à la grande échelle. La spécialiste, en combinaison adéquate, a gravi l'échel-

le avec une grande piqure d'insecticide qu'elle a injecté dans le nid afin de tuer les frelons. À cette saison, les animaux sont déjà en hibernation. Aupara-

vant, toutes les personnes du voisinage ont été éloignées ou confinées à l'intérieur car ces hyménoptères peuvent devenir très agressifs.